
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

保健だより 令和 5年 10 月 20 日(金) No.6 

明和県央高等学校 保健室 

10 月号 

10 月になりましたね。皆さん、2学期には慣れてきましたか？ 

この季節は夏の疲労が残っていると、つらい症状が現れやすくなります。

実際、体調不良や疲れを訴えて来室する生徒はとても多いです。 

今回の保健だよりは、薬や気温との付き合い方についてです。また、

献血について、協力してくれた皆さんの感想等も載せています。ぜひ最

後まで読んでみてくださいね。 

一緒に素敵な 10月を過ごしましょう！ 



 

申 込 者 ：８１名           （昨年比 ＋7 名） 

献血実施者：７６名／９３.８％ （昨年度 ５６名／６９.１％） 

【 内訳 】  ２００ml：３０名   ４００ml：４６名 

 

本当にありがとうございました。 

今年は、献血実施後にアンケートにも協力していただきました！ 

その結果を皆さんに共有したいと思います。 

献血のご協力ありがとうございました 

【 献血実施回数 】 

〇 初めて        …４４名 

〇 ２回目        … ９名 

〇 ３回目以上      … １名 

〇 今回事情により実施なし… ４名 

※アンケート回答者のみ集計 

【K.Y さん】 

 最初は献血に対してとても抵抗があったので

すが、献血センターの方々が気さくに話しかけて

くださったおかげで安心して献血できました。注

射と血液が苦手な僕でも献血できたので、献血に

対して抵抗感を持っている人でも問題なく献血

できると思います。 

【K.Sさん】 

 周りの看護師さんが声をかけてくださる

ので安心してやることができました。また、

学校でやっているため友達とも一緒に実施

することができ気持ち的に1人より落ち着

いてできるのかなと感じました。 

【Y.Oさん】 

 献血カードに回数が書かれるのがうれ

しかったので、また何回も献血しようと

思いました。 

献血を行った感想 

【M.Nさん】 

痛かったけど看護師さんが優しかった。        

献血を希望した理由 

【H.Iさん、M.Iさん】 

献血ができる年齢になったから。 

【K.Mさん】 

献血に興味があったのと、 

人助けができると思ったから。 

【N.Eさん】 

何か人の役に立ちたいと思い、 

いい機会だったから。 

【H.Gさん】 

自分の血液をとって、それが誰かのため

に命を救うサポートになればいいなと思

い献血を受けました。 


